

Gau-Algesheim:

Kirchbauverein - „Menschenskind“ – das Motto der Spendenaktion 2023

Von wk

21. Aug. 2023



(rar). Traditionsgemäß wurde am Kerbesonntag nach dem feierlichen, festlichen Hochamt im Kirchgarten die Spendenaktion „Spenden mit Spaß“ unter der Leitlinie „Menschenskind“ eröffnet. Damit will der Kirchbauverein St. Cosmas und Damian zur Finanzierung des zwar fertigen, aber noch lange nicht bezahlten Familienzentrums sammeln.

Die Struktur der Aktion ist immer gleich. Jedes Mal, wenn 100 € Spendensumme zusammengekommen sind, wird dafür ein Symbol aufgehängt. Letztes Jahr waren es Häuser, davor Blumen, Herzen, Blätter oder Puppen. Dieses Jahr sind es „Menschenkinder“. Und nicht nur „große“ Menschen haben Köpfe gemalt, auch die Kinder der Kita St. Nikolaus haben eifrig Köpfe gestaltet. Marion Lehmann, 1. Vorsitzende des Kirchbauvereins, dankte den Vorstandskolleginnen und Kollegen, welche die Menschenköpfe am Band aufgereiht haben. Ihr Dank galt auch Nina Klumb für die fröhliche Gestaltung des mit vielen Hinweisen angereicherten Flyers. In den Dank schloss sie auch die Katholische Kirchenmusik ein, die nicht nur das Hochamt musikalisch umrahmte, sondern mit ihren Klängen auch den Start der Aktion 2023 einleitete.

Drei Mitgliedern des Kerbejahrgangs wurde eine besondere Ehre zuteil: Sie durften die ersten drei Bänder hochhalten, denn bereits vor der Eröffnung der Aktion 2023 konnte der Kirchbauverein bereits Spenden einnehmen. Nach den zeitgleich stattfindenden Taufen wurden diese an den Säulen der Kirche angebracht.

In den nächsten Tagen können die Kirchenbesucher die Bänder bestaunen. Hoffentlich schaut in der Zeit bis zum Aktionsende vor dem Advent ein buntes, zahlreiches Völkchen auf sie herab!

[zum Kirchbauverein Gau-Algesheim](#)